
El alcalde Guillermo Hita se 
reunió con la comunidad 
educativa para explicarles la 
situación del nuevo IES

  

•         Tanto el alcalde como el concejal explicaron que la 
Comunidad de Madrid ha requerido que se incluyan en el 
expediente tres informes que deben ser realizados por las 
Direcciones Generales de Vivienda, Patrimonio y Servicios 
Sociales. 

 

Arganda del Rey, 2-febrero

  

El alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita, acompañado por el 
concejal de Modelo de Ciudad, Jorge Canto, y la concejalía de 
Educación, Montserrat Fernández, mantuvo este jueves una reunión 
en el Enclave Joven con representantes de la comunidad educativa 
del municipio, entre los que se encontraban docentes, miembros del 
Consejo Escolar Municipal, representantes de AMPAS, representantes 
de la Plataforma en Defensa de la Escuela Pública, padres
para informar de la situación actual del nuevo IES bilingüe en el 
municipio. 

El alcalde empezó afirmando que esta reunión es parte de su 
compromiso de mantener informada a la comunidad educativa sobre 
la situación del IES. Tras hacer una introdu
actual, Hita confirmó que la Comunidad de Madrid ha destinado en 
sus presupuestos un millón de euros para iniciar la construcción del 
IES. 

Por su parte, Jorge Canto, relató que desde la Consejería de 
Ordenación del Territorio de la
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a finales de enero que el expediente incluya tres informes que deben 
ser realizados por las Direcciones Generales de Vivienda, Patrimonio y 
Servicios Sociales. Esas solicitudes de informes se han realizado 
desde el Ayuntamiento a las Direcciones Generales, junto a un 
informe de viabilidad económica de las obras que van a afectar a la 
Vía Verde. Una vez que lleguen los citados informes, que según el 
Concejal ya han sido requeridos a las Direcciones Generales 
correspondientes, deberán aprobarse en Pleno. Desde la Concejalía 
de Modelo de Ciudad se ha solicitado una reunión con los técnicos de 
las áreas competentes de la Comunidad de Madrid, que se realizará el 
próximo 7 de febrero. 

Tras las intervenciones del Alcalde y del Concejal se abrió un turno de 
preguntas en el que participaron distintas personas que se 
encontraban entre el numeroso público asistente. 

 

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda 
del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es  
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